

„Sportler des Jahres“ ausgezeichnet

TSV Bremervörde: Jette Michaelis und Janosch Bieck für sportliche Leistungen geehrt

BREMERVÖRDE. Herausragende sportliche Leistungen hat der TSV Bremervörde am Freitag im Rahmen der Jahreshauptversammlung im Hotel Daub gewürdigt. „Sportler des Jahres“ wurden die Turnerin Jette Michaelis und Leichtathlet Janosch Bieck.

Die „Sportlerin des Jahres“ Jette Michaelis ist Kreismeisterin und wurde 2015 bereits zur „Jugendssportlerin des Jahres“ im Landkreis Rotenburg ernannt. Im

vergangenen Jahr konnte sie auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene zahlreiche Erfolge verbuchen. Bei den Deutschen Mehrkampfmeisterschaften in Eutin belegte sie Platz zehn. Da Jette Michaelis am Freitag ihre Auszeichnung nicht persönlich in Empfang nehmen konnte, nahm ihre Trainerin Tina Kau den Pokal stellvertretend entgegen.

„Sportler des Jahres“ ist Janosch Bieck. Er wurde 2015 drei-

facher Landesmeister im Kugelstoßen der Männer und der Jugend U20 und sicherte sich außerdem einen Vize-Landesmeistertitel im Kugelstoßen der Männer.

Die Turnerinnen der Leistungsgruppe Geräteturnen Kür 4 der Abteilung Turnen wurden zur „Mannschaft des Jahres“ im TSV Bremervörde ernannt. Im vergangenen Jahr gewannen Antonia Otaka, Svea Schröder, Katarina

Janzen, Emma Michaelis und Lara Köstermann die Mannschaftsbezirksmeisterschaften. Trainiert werden die Turnerinnen von Tina Kau.

Geehrt wurde auch TSV-Sportwart, Sportlehrer und Trainer Marcus Bieck, der bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften in Zittau mit 58,35 Metern im Speerwurf Deutscher Seniorenmeister der Altersklasse M45 wurde. (nb)



Janosch Bieck (rechts) wurde vom Vorsitzenden Jörg Müller der Titel „Sportler des Jahres“ verliehen.



Auszeichnung für die Bremervörder Leistungsturnerinnen: Die „**Mannschaft des Jahres**“ mit Trainerin Tina Kau und dem Vereinsvorsitzenden Jörg Müller.

Fotos (2): Buse



Leistungsturnerin **Jette Michaelis** wurde zur „Sportlerin des Jahres“ ernannt. Foto: bz

→ [Zur Startseite](#)

→ [Extraseite zur „Ordentlichen Mitgliederversammlung“](#)

Trainer haben Anteil am Erfolg

BREMERVÖRDE. In unserem Bericht über die Jahreshauptversammlung des TSV Bremervörde und die Ehrung „Mannschaft des Jahres“ fehlte die Erwähnung, dass zu den Erfolgen der Turnerinnen auch die Trainer Hartwig Heins und Jette Michaelis beitragen haben. (bz)

- [Zur Startseite](#)
- [Extraseite zur "Ordentlichen Mitgliederversammlung"](#)